

特集 市長と語る成年のつどい



南 亮成



山村 友也



鈴木 菜桜



八田 詩音



田畑 桃香



石山 実桜



和田 日向



貴志 梨沙



堀場 隼人

1月9日の「成人の日」には約1,200人の20歳の若者が節目の日を迎えます。令和4年4月に改正民法が施行され18歳から成人となりましたが、本市では20歳を迎えられた人を対象に成人式を開催します。また、昨年10月28日に「市長と語る成年のつどい」を開催し、20歳の若者たちが市政について質問や提言など、身近な話を交えながら千代松市長、奥教育長と熱心に語り合いました。その一部を紹介します。(敬称略・順不同)
問合先 青少年課 (☎469-1106)

あなたがもし市長だったら

どんなことがしたいですか？

鈴木 子ども向けのイベントをたくさん行きたい。

山村 子どもたちが住みやすい泉佐野市を作るための政策を作っていきたい。

石山 世界を身近に感じる市にしたい。

田畑 図書館にカフェを設置して市民が集える場所になりたい。

和田 関西空港が近いので色々な国の人が住みやすいような町にしたいと思っています。

堀場 子育て支援やインフラ整備をもっと行いたい。

貴志 だんじり祭りなどを支援してもっと盛り上げたい。

八田 青空市場やロングパークでしている

ようなマルシェなどで賑わせたい。

南 若者や子どもたちが泉佐野市に住みたいと思える町づくりをしていきたい。

泉佐野市に関して分からないことや疑問に思っていることは？

八田 泉佐野市の政策やイベント事などを子どもたちでも分かりやすいように、小・中学校で授業を取り入れたりすることは出来ますか？また、末広公園でやっていた郷土芸能が、なぜひんくうタウンへ移ったのですか？

教育長 市内3つの日本遺産を子どもたちにもよく知ってもらうため、日根荘遺跡などの漫画本の作成や、色々な産業・農業を、かるたを通して知らせる「泉佐野かるた」の他、市職員の学校への出前授業なども取り入れて充実していきたいと考えています。

市長 泉佐野郷土芸能の集いが開催される時期は、とても雨が多い時期で天気に悩まされた年がありました。りんくう野外文化音楽堂が完成し、雨でもステージ上は濡れずにすむので、雨や暑さ対策のために移りました。

鈴木 泉佐野駅周辺に商店街などがありますが、閉まっているお店が多くて暗いイメージです。もっと賑わせる取組は考えていますか？

市長 日替わりで色々な店を出すチャレンジショップなどを進めています。また、商店街の店を改装して図書のコーナーを設置した「佐野まちライブラリー」を整備したり、空き店舗を改修して新しく事業をスタートしようとしている人には、補助金を出

さのテレ!でも放送されます

「市長と語る成人のつどい」のようすは、1月前半に行政情報番組「さのテレ!」でも放送されますので、ぜひご覧ください。

(放送日時は「もくじ」を参照)

問合先 自治振興課

※ホームページ (<https://www.city.izumisano.lg.jp/sanotele/>) からも見ただけいただけます。



20歳を迎えるみなさんへ

問合先 国保年金課

誰もがいつかは年をとり、退職などにより収入がなくなったり、減ったりします。そんな時、老後の生活を支えてくれるのが年金です。また、年金は老後のためだけではなく、ケガや病気で身体に障害が残るような状態になった場合や、加入者が亡くなり、遺族(妻・子)が残されたときにも、生活を支えてくれます。会社などに勤務し、厚生年金保険や共済組合に加入している人以外は、20歳になれば国民年金に加入することになります。経済的な理由などで保険料の納付が困難な場合は「申請免除」や「納付猶予」、学生のみなさんには「学生納付特例」の制度もありますので相談してください。

したりして空き店舗を有効活用してもらえように進めています。少しずつでもオープンしてもらって賑わいを取り戻せていただいたいと思います。

山村 泉佐野市の将来の像はどう考えていますか？

市長 泉佐野市は関西国際空港に一番近いというのが一番大きな特徴であり、泉佐野市内で生まれている外国人が非常に多くなってきたりしています。色々な文化と共に生きていく社会を作って、日本の文化と違う文化を市民のみなさんが理解してもらえよう。泉佐野市になればと思います。

市長になにか一つだけ願いを言いたいこと、行ってもらったらどんなことでしょうか？

堀場 関西空港が近いので、国際スケートリンクの基準を満たしている関空アイススケート場を活用したスケート大会の誘致をして頂きたいと思っています。

市長 先日、ナショナルトレーニングセンターでもある関空アイスアリーナで鍵山選手・坂本選手などが練習をして北京オリンピックに出場し、メダルを獲得してきました。有名な選手が練習をしている見学会や、大きな大会なども誘致したいと思っています。

田畑 泉佐野市は子育て支援に力を入れています。今後も継続してほしい。

市長 ふるさと納税を使って支援を行い、出来ることから子どもたちに対しての積極的な支援を展開していきたいと考えています。

和田 小学生のうちから実用的な英語の授業に力を入れてほしい。

市長の言葉

今日は、みなさんとこのように色々市政についてお話しできたことを私にとりましても大変勉強になり貴重な時間となりました。本当にありがとうございました。

来年1月9日の成人式には、海外旅行(特賞)を含む抽選会もありますので、みなさん揃ってご参加いただき、楽しいひと時を過ごしていただきたいと思っています。

教育長の言葉

泉佐野市の現状も含めて、市長の人柄も分かって頂けたかなと思っています。市長が社会のために貢献していくという姿勢を、ぜひみなさんも見習っていただけたらと思っています。

また、みなさんにはグローバル化に対応した世界に羽ばたく人材になっていただきたいので、人を尊敬し地球規模で物事を考えて夢を実現していただきたいと思っています。

教育長 日常会話ができ、コミュニケーションを豊かにとれるようにALT(アシスタント・ランゲージ・ティーチャー)先生を補助するALTを招き、各中学校区に1人ずつ配置し、小学校も活動しています。今後はICTが発展し、AIを活用したプログラムなどを取り入れていきます。

同じ20歳のみなさんに一言!!

貴志 大人の仲間入りを果たしたので、1人の大人として泉佐野市を引っ張っていきましょう。

石山 成人おめでとうございます!私たちが育った故郷である泉佐野市を愛し守っていきましょう!

南 これから大人という自覚および責任を持ち、相応の行動をしていきましょう。

